

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Pengembangan media pembelajaran teknik dasar bola voli berbasis aplikasi di SMP/MTs, maka dapat disimpulkan bahwa pengembangan media pembelajaran teknik dasar bola voli berbasis aplikasi di SMP/MTs adalah suatu terobosan baru dalam dunia Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan yang dimana didalam aplikasi tersebut terdapat materi, video pembelajaran teknik dasar bola voli, soal permainan bola voli dalam proses pembelajaran dan buku pedoman teknik dasar. Dari hasil penyebaran angket maka dapat disimpulkan media pembelajaran materi teknik dasar permainan bola voli berbasis aplikasi android di SMP/MTs yang telah dibuat terlebih dahulu di validasi oleh 3 orang ahli, dimana ahli tersebut terdiri dari 2 ahli materi dan 1 ahli media. Persentase untuk mengetahui analisis kebutuhan adalah 40% dengan kategori kurang baik. Persentase validitas untuk uji kelompok kecil adalah 63% dengan kategori cukup baik untuk digunakan pada tahap uji kelompok besar setelah perbaikan. Dimana persentase validitasnya untuk uji kelompok besar adalah 94% dengan kategori sangat baik, pengembangan media pembelajaran teknik dasar bola voli berbasis aplikasi di SMP/MTs berjalan secara efektif dan efisien. Hasil uji kelompok kecil melibatkan 16 siswa SMP Swasta Pahlawan Nasional memiliki hasil persentase dengan nilai 66% dengan kategori yang didapat baik dan hasil uji kelompok besar melibatkan 32 siswa SMP Swasta Pahlawan Nasional memiliki hasil persentase

dengan nilai 88% dengan kategori yang didapat sangat baik. Maka dapat disimpulkan penelitian yang dilakukan peneliti dapat memberikan peningkatan hasil pembelajaran siswa dalam materi teknik dasar permainan bola voli menggunakan aplikasi berbasis android.

5.2 Saran

Pengembangan media pembelajaran teknik dasar bola voli berbasis aplikasi di SMP/MTs, maka setelah melaksanakan penelitian dan membuat kesimpulan maka peneliti menyarankan :

1. Bagi guru diharapkan meningkatkan kinerja sebagai pengajar maupun pembimbing dalam meningkatkan pembelajaran pendidikan jasmani permainan bola voli berbasis aplikasi android agar tujuan pendidikan dapat tercapai.
2. Bagi kepala sekolah diharapkan mampu meningkatkan dan memperbaiki sarana dan prasarana penunjang proses pembelajaran pendidikan jasmani dalam menggunakan media pembelajaran yang membantu guru dan siswa dalam pelaksanaan pembelajaran.
3. Bagi siswa/siswi harus bekerjasama penuh agar proses pembelajaran pendidikan jasmani dalam penggunaan media pembelajaran berbasis aplikasi android lebih berjalan dengan baik, rapi dan dapat dilaksanakan agar dapat mencapai pembelajaran yang efektif.
4. Bagi peneliti berikutnya agar bisa mengembangkan media pembelajaran yang lebih baik lagi, dimana kekurangan yang ada pada media pembelajaran yang digunakan masih banyak.